

第1回 サイクリングロード草刈り

廃品回収・校内除草の様子

< 6月17日(土)朝7:00~ >

第1回サイクリングロード草刈りが行われました。併せて、廃品回収及び校内除草も行われました。

(当日の作業がスムーズに行われるよう、PTA本部役員の方々が前日より準備をしてくれました。)



草刈りの様子



掃き掃除の様子



校内の草刈り



<サイクリングロードでの草刈り>

作業前は腰の高さまで伸びた雑草が生い茂っていましたが、保護者の方が刈り払い機を用いて、草を刈って下さいました。

作業後のサイクリングロードはとてもすっきりした状態になりました。

(校内の草刈りもしていただきました)

< 廃品回収 >

新聞・雑誌・段ボール・アルミ缶の廃品回収を行いました。保護者の皆様の協力で、リサイクル品が校舎北側に運び込まれていました。



リサイクル品が運び込まれる様子

＜ 校内での除草作業 ＞

クラスごとに作業箇所におかれ、目の前にある雑草を取り除いたり、袋に取った草を集めたりしました。

たくさんの保護者の方にも参加していただき、校庭がきれいになりました。作業の最後には、PTA 会長さんから生徒に感謝の言葉をいただきました。



校舎南側での作業



テニスコート周りでの作業



グラウンドでの作業



草を集めています



湯茶の準備（本部役員）



PTA 会長感謝の言葉

今回のサイクリングロード草刈り・廃品回収・校内除草へのご協力ありがとうございました。おかげさまで、校舎まわりの雑草もきれいに片付きました。第2回目は9月の運動会直前にあります。またのご協力よろしくお願ひします。

PTA の役員の方々には前日からの準備等、大変にお世話になりました。